

大月っ子

大月小学校学校だより 令和7年9月1日（月）NO.9

目指す子ども像：自分が好き・友達が好き・大月が好き

【2025年度の2学期がスタートしました！】

44日間という長期の夏休みを経て、大月っ子の元気な笑顔とともに2学期がスタートしました。ほとんどの児童が夏休みの思い出いっぱい、元気に登校してくれました。今年も家族旅行やお祭り等、おもいっきり夏を楽しんだのではないですか。

さて、2学期といえば、スポーツの秋・文化の秋です。9月には5年生の宿泊学習、10月には町教育文化展と大月町・宿毛市陸上記録会、大月町・宿毛市音楽祭、6年生の修学旅行もあります。11月は、人権コンサート、校内マラソン大会、県版学力テストもあります。盛り沢山ですね。

2学期は79日間です。一つ一つしっかりと歩みを重ね、知力・体力・徳力のバランスがとれた「実りの秋」と成るよう頑張りたいものです。保護者、地域の皆様どうぞよろしくお願ひします。



◆保護者の皆様、早朝から愛校作業に来ていただきまして、誠にありがとうございました。

おかげさまで気持ちよく2学期のスタートを切ることができます。酷暑の中での作業、本当にお疲れ様でした！

【高知みらい科学館が出前授業に来てくれました！】

今年度も7月17日に、高知みらい科学館が出前授業に来てくれました。体育館で、サイエンスショーや星空シアター2部構成の内容に児童も保育所から年長さんも大いに盛り上がりました。子ども達の興味関心をひきつける内容ばかりで、児童は目をキラキラさせて実験に見入り、歓声もあがる様子を見て今年も来ていただけてよかったです。



【2学期からよろしくお願ひします】

国際交流員で英語の授業やイベント等で子ども達と交流してくれたウィリアム ホッチキスさんが1学期をもちまして大月町を去ることになりました。国際交流員として、イベントや英語の授業などで大変お世話になりました。ありがとうございました。

その後任として、ニューヨークからカディージャ（カジ）・クブラさんが大月町に着任しました。カジさんは、ベンガル語、英語、日本語、スペイン語、ヒンディー語の5か国語が話せます。言葉はもちろんですが、外国との文化の違いなど学ぶことは多いと思います。2学期からお世話になります。どうぞよろしくお願ひします。

